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Aos 03 (três) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo Canuto, 
Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda Filho, Francisco 
Sales, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Siderlane 
Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação 
do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador Raimundo Medeiros prestou sua solidariedade 
ao povo ucraniano que estão sofrendo com a guerra. Mencionou que esteve 
com os vereadores Joãozinho e Silvânia Barbosa na empresa BRK, 
companhia responsável pelo abastecimento de água da nossa cidade. 
Discorreu sobre os investimentos que a empresa fará mas que esses 
resultados só serão vistos daqui a uns cinco anos. Afirmou que a falta de 
água em alguns bairros é bastante preocupante. Questionou sobre o 
fornecimento de energia, da empresa Equatorial mais precisamente na 
parte alta da cidade, especificamente nos conjuntos Jardim Royal e Novo 
Jardim, onde todas as noites falta energia nesses comunidades, o 
parlamentar acredita que seja pela falta da instalação de transformadores, 
solicitando melhoria urgentemente no fornecimento de energia na região 
supracitada. O segundo orador vereador Leonardo Dias discorreu sobre 
a audiência pública que ocorreu neste plenário hoje pela manhã a respeito 
dos efeitos da decisão judicial que obriga a vacinação em crianças, 
solicitando que todos os vereadores assistam essa audiência, que teve 
bastante visualização. Pontuou sobre os debates ocorridos na citada 
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sessão. Comentou sobre o PL12/22 (proibição do passaporte sanitário) de 
sua autoria que versa sobre essa temática. O parlamentar defendeu que 
deve-se deixar a pessoa escolher se quer ou não se vacinar contra covid-
19. Reportou-se novamente a portaria do tribunal de justiça da juíza, Drª 
Fátima Pirauá, a respeito de uma determinação para que as escolas 
solicitasse aos pais os cartões de vacinação da covid 19 sob pena em caso 
de omissão ou não vacinação de serem denunciados ao ministério público 
pela própria escola e aos conselhos tutelares. Mencionou que visitou os 
abrigos durante esse período de carnaval e percebeu que os problemas 
ainda persistem. Fez duras críticas a falta de ação do estado em garantias 
dos direitos das crianças e adolescentes. Comentou que a própria 
fabricante da vacina, a Pfizer tem dúvidas a respeito da vacinação em 
crianças. A terceira oradora vereadora Olívia Tenório agradeceu ao 
prefeito JHC pela instalação dos bueiros inteligentes, sendo essa indicação 
desta vereadora. Dando mais subsídios sobre o tema em questão. Solicitou 
aos homens que antes do dia 08 de março (Dia Internacional da Mulher) 
refletisse sobre a igualdade de valores e solicitou que se encerre de vez as 
atitudes machistas. Trouxe dados estatísticos sobre os abusos sofrido 
pelas mulheres o que constata que não existe igualdade. Em aparte o 
vereador Leonardo Dias comentou sobre um PL deste vereador sobre a 
instalação das grelhas nas “bocas de lobo” (galerias pluviais). Por fim 
enalteceu a importância da mulher na sociedade.  No Prolongamento do 
Expediente foram lidos não houve pauta a ser deliberada. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta. Foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Requerimento Vereadora Teca Nelma em Discussão Única, 
protocolo web nº 02230060/2022; Requerimento Vereador Francisco Sales, 
em Discussão Única, protocolo web nº 02230059/2022; Requerimentos 
Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02240031/2022, 02240035/2022, 02240039/2022, 02240051/2022, 
02240053/2022 e 02240054/2022 (discutidos pelo autor); Requerimentos 
Vereador Alan Balbino, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
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02250001/2022 a 02250007/2022; Requerimentos Vereador Cal Moreira, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02250011/2022 a 
02250013/2022; Requerimentos Vereador Siderlane Mendonça, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 02250008/2022, 02250009/2022, 
02250010/2022, 02250014/2022 a 02250021/2022, 02250023/2022, 
02250024/2022, 02250025/2022 e 02250028/2022. Passando para o 
Expediente Final, não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 
próxima terça-feira em horário regimental. Maceió-AL, 03 de Março de 2022 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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